

Séance du jeudi 28 septembre 2023 : Question écrite N° \_\_\_\_\_



**Porrentruy – ville d'études**

Porrentruy, ville d'études, l'Athènes du Jura, peut compter sur de nombreuses écoles qui forment des élèves à tous les niveaux et en particulier celui du secondaire II.

Parmi ces dernières, le Lycée cantonal fait la fierté de notre cité puisqu'il est le seul établissement public de notre canton pouvant délivrer des certificats de maturité. De plus, il est hébergé dans ce qui était le Collège des Jésuites, remplacé par d'autres écoles suite à la disparition temporaire de la Compagnie de Jésus il y a un peu plus de deux siècles. Cet établissement peut donc aussi se targuer de perpétuer la tradition de formation dans ces murs.

Il se trouve que dans un peu plus de dix ans, les études gymnasiales devront s'étendre sur quatre ans au lieu de trois suite à une décision des autorités compétentes. Le Jura n'y échappera pas puisque d'autres cantons romands concernés ont décidé de ne pas recourir contre cette nouvelle donne.

Il s'agira donc de réorganiser les études au Lycée cantonal et aussi de trouver des solutions convaincantes en ce qui concerne la mise à disposition de locaux, qui devront abriter les élèves et enseignants de cette année supplémentaire, sans oublier par la même occasion de réfléchir à faciliter le déplacement de ces derniers aux heures de pointe de la gare en direction de ce lieu de formation.

Et c'est là que les autorités de notre commune ont un rôle à jouer. En effet, il est fort important d'appuyer le canton dans cette nouvelle organisation. Nous pensons que personne ne nous contredira si nous prétendons qu'il est primordial de maintenir tout le cursus gymnasial cantonal à Porrentruy et qu'il faut donc mettre tous les atouts de notre côté.

- Dans ce but, le Conseil municipal s'est-il déjà approché des autorités cantonales afin de proposer ses bons offices ?
- Si ce n'est pas encore le cas, quand pense-t-il manifester son grand intérêt à planifier cette réforme avec le canton et comment pense-t-il s'y prendre pour que la division lycéenne puisse continuer à faire la fierté de notre ville ... d'études ?

D'avance merci de votre réponse.

Pour le groupe **Le Centre**

René Dosch